



大江中新聞

友愛 錬磨 探求

やまなみ

令和4年4月13日

第136号

大江町立大江中学校

令和4年度入学式が行われました(4/7)



本来ならば、多くのご来賓の皆様のご臨席を賜り、令和4年度入学式を挙げる所ですが、新型コロナウイルス感染拡大防止対策の全体的な取り組みにより、縮小した形での式となりました。担任の先生から一人ひとりの名前を呼ばれ、背を真っ直ぐに伸ばし、しっかりと返事をした姿に、「今日から大江中学校の生徒としてがんばろう」という意気込みを感じ、たいへん頼もしく思いました。ご入学、誠におめでとうございます。



◆ 新入生代表のあいさつ (一部抜粋)



今日のこの感激を忘れることなく、これから始まる新しい中学校生活を精一杯歩んでいきたいと思えます。上級生の皆さん、私たちは皆さんと心をついにしながら、多くの先輩の方々が築いてくださった大江中学校の歴史ある伝統と校風を受け継いでいけるように頑張りたいと思えます。しかし、まだ入学したばかりでわからないことがたくさんあります。一日も早く一員になれるように導いていただきたいと思えます。先生方をお願いします。いよいよ心待ちにしていた中学校生活が始まりました。本当に全てが新鮮で楽しみですが、心配なこともたくさんあります。私たちは一生懸命頑張りますので、ご指導よろしくお願いいたします。

中学校に入学した今、中学生としての自覚と責任を持ち、自分の進む道は自分で決められるようになりたいと思っています。でも、時には、進む道がわからなくなったり、悩んだりすることがあるかもしれません。そんな時は、お力をお貸してください。

まだまだ未熟な私たちです。これから皆様の期待にこたえられるように精一杯がんばりますので、これからの三年間よろしくお願い致します。

新入生代表

◆ 校長式辞 (一部抜粋)

大江中のみなさんに、

すべての命・人を大切にすることになってほしい

中学校生活は、長い人生の中で、最も伸び盛りの時期です。そして、あっという間に三年間という時間が過ぎてしまいます。一日一日を大切に、充実した毎日を送ってほしいと願うところでもあります。そのためには、今までの自分の殻にとらわれず、新しい自分を探すとともに、自ら心を開き、友達や先輩たちの素晴らしいところに学び、自分を鍛え、互いに切磋琢磨することを大切にしてほしいと思えます。三年間かけて、「大江中学校で学んだことを誇れる」と実感できるようにがんばってください。本校では、「友愛 錬磨 探求」を校訓として掲げ、「共に生きるために学び、気づき実践する大江中生」を学校の教育目標に、生徒の皆さんと先生



方、保護者の皆様、さらには、地域の方々の応援を受けながら、日本一の学校をめざし、一丸となって取り組んでいます。

中学校は大人になる準備をするために「学ぶ」ところであります。皆さんは、今日からこの大江中学校の三年間で、自己を確立し、持っている能力にさらに磨きをかけ、大人になるための「学習」をしなければなりません。ただし、学校は、数学や英語などの教科での知識や考え方だけを学ぶ場ではありません。学級や部活動の中で人間関係を学び、心と身体を鍛え、社会の一員となるための正しい「判断力」を学び、実践する場でもあります。

今、世界に目を向ければ、新型コロナウイルス感染症のパンデミックが3年目となることや、様々な困難な状況の中で、誰もが自分の家族を守るために、見えない今後や、自分自身と必死に戦っているのが現状です。私たちに何ができるのかを考えてみてください。私は、みなさんに「すべての命・人」を大切にできる人になってほしいと思います。困っている人、悩んでいる人に、温かく手を差し伸べられる人になってほしい。そしてそのやさしさは、世界を変える「力」になると信じています。

あわせて、自分の考えを持って行動することを大事にしてください。何かをしてもらうことを、ただ待つだけでなく、「自分で気づき、判断し、自ら行動をおこすことができる人」になってほしいと心から思います。

昨年度の生徒会スローガン「ACE」にこめられた思いの中に、「最高の大江中を実現するために、何事にも志を高く持ち、仲間と力を合わせ、誰かのために努力できる大江中生を目指したい」とありました。真に大人になるというのは、誰かに何かをしてあげたいと考え、実行することです。学校生活の様々な場面で、誰かのために行動できること、人にやさしく思いやりの心を持てることが、大人になるということなのではないでしょうか。皆さんのこれからの成長と活躍を心から期待しています。

皆さんは大江町の希望です。皆さんの「笑顔」と、「明るいあいさつ」で、この町の人たちを元気づけられるようたくましく、共に励まし合える中学校生活をスタートさせましょう。

大江町立大江中学校 校長

その他 4月のスケッチから～



1年生 弁当びらき



生徒会オリエンテーション



「月山」